
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間    薬王寺文宏 直前会長  

皆さん、こんにちは。 

明石会長、水光副会長が共に出張

ということですので、私が久しぶ

りにお話をさせていただきます。 

まずは震災の話からです。前回もお話した通り、

数年前に金沢から輪島まで、能登半島を縦断する

旅行に行きました。また仕事でも絡みがあって、

少し愛着のある地域でしたが、このような被害が

あって、大変残念に思います。ちょうど先日、某

百貨店で『加賀百万石のれん市』という物産展が

ありましたが、宮崎県民も石川県を応援したいと

いう思いをお持ちの方が多く、最後は売る商品が

残っていないほど賑わっていました。また毎日数

十万円の義援金も集まっていたそうです。震災直

後ということで、みなさん何をしていいのかまだ

わからないところだと思います。そういう中で何

か応援したいという気持ちの表れかと思います。 

今後、ロータリーや他の団体でも能登地方の応援

という声が上がってくると思いますので、出来る

だけのことをしていこうと思います。 

 

 

■幹事報告       梶田竜司 幹事 

幹事報告は 4 点ございます。 

会長挨拶で薬王寺直前会長が述

べられた通り元旦の能登半島地

震は北陸の方々に甚大な影響が

出でおり、速やかな支援をしなければなりません。 

早速、国際ロータリー第 2730 地区 池ノ上がバ

ーナーより令和６年能登半島地震への支援金依

頼が来ております。この支援金について集め方を

例会後に臨時理事会を招集して決めたいと思い

ますので役員の方はお残り下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日ロータリー奉仕デープロジェクト２の３月

から５月の海岸清掃についての ZOOM 会議があり 

ました。詳しい事が決まりましたら又、お知らせ

致します。 

 

小林ロータリークラブより「今、子どもたちは～

子供たちが抱える諸問題を考える Part2」シンポ

ジュームの案内が来ております。 

日時は２月４日日曜日 13 時から、場所は小林市

文化会館大ホールです。参加される方は事務局に

お問い合わせください。 

 

国際ロータリー第 5000 地区財団を代表して昨年

発生したマウイ火災救済基金への寄付について、

感謝の気持ちが述べられ、国際ロータリー第 2730

地区に御礼が来ております。 

 

 

■各委員会報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

石川千佳子 会員 

出席報告について 

会員数 40 名 

本日欠席者数 23 名  

本日出席者数 17 名 

出席率 42.50％ 

 

〇公共・奉仕プロジェクト委員会 

              水居 徹 会員  

今週金曜日の第 3 回炉辺アカ

デミーを行います。年末年始で

ギリギリの案内になりすみませ

ん。 

まだ申し込み受け付けています。ぜひご参加く

ださい。 

2023-2024 年度 国際ロータリー第 2730 地区 宮崎県中部グループ 

宮崎アカデミーロータリークラブ 会報 
第 12７回例会 2024 年 1 月 23 日 

●例会場 宮崎大学地域デザイン棟 

会長 明石 良     副会長 水光正仁      幹事   梶田竜司 



 

 

■会員卓話 

         ロウ チュウミン 会員 

 

グローバルな人材育成

について 

海外研修の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

    

 
宮崎アカデミーロータリークラブ 
事務局 〒880-0806 

宮市広島 1 丁目 3-3 秀豊ビル 4F 
TEL 0985-22-6767 FAX 0985-22-


